

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Dotzheim am 24. Februar 2016

Sachstand Zukunft Moritz-Lang-Haus [Ortsvorsteher]

Der Ortsvorsteher informiert den Ortsbeirat über den aktuellen Stand zur Zukunft des Moritz-Lang-Hauses. In den Medien waren zuletzt einige Berichte zu der Thematik. Die Ausschreibung im Bieterverfahren an die Architekten läuft. Sie soll laut Gesundheitsdezernent noch im zweiten Quartal vorliegen. Mit einer Entscheidung ist ohnehin erst nach der Wahl zu rechnen.

Beschluss Nr. 0010

Der Ortsbeirat bekräftigt daher seine bisher vorgebrachten Beschlüsse, insbesondere auch den Beschluss Nr. 0002 vom 28.01.2015, der nachfolgend auszugsweise wiedergegeben wird:

„Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird aufgefordert,

1. die Beschlüsse zum Altenpflegeheim in Dotzheim auf dem Gelände der HSK endlich umzusetzen;
2. dem Ortsbeirat einen Sachstandsbericht vorzulegen, aus dem auch die alternativen baulichen Möglichkeiten (Neubau, Sanierung im Bestand usw.) des Moritz-Lang-Hauses hervorgehen;
3. bei der Realisierung sollte zum Wohle der Seniorinnen und Senioren die Vereinbarung zwischen Wohlfahrtsverbänden und dem Amt für Soziale Arbeit Berücksichtigung finden, allerdings besteht der Ortsbeirat auf 120 Pflegeplätze in städtischer Trägerschaft.

+

+

Verteiler:

Dezernat VI z. w. V.

Dez. II z. K.

1006 z. d. V.

Ernst
Ortsvorsteher